

かけがえのないあなただから



なぜいまだに起こるのか？学校だから起こるのか？世の中で絶対に許されない犯罪。
学校だからこそ気を付けるべきこの2つの問題行動。

体罰



山形県教育委員会作成
「体罰等の根絶と児童生徒
理解に基づく指導のガイド
ライン」をチェック

- Q 1 体罰をしてはいけないとわかっているのに、なぜ起きてしまうのでしょうか。
- Q 2 体罰をしている人の表情を絵で描いてみましょう。
- Q 3 体罰を起こしてしまった後、どんな処分や不利益がもたらされるのでしょうか。
- Q 4 「悪いことをしたら、うちの子どもには甘やかさず叩いても良いから厳しく指導してくれ。」という保護者がたまにいますが、どうしますか。

未然にストップ

そのために本気で考えてみたいこと

わいせつ



山形県教育委員会作成
「教員によるわいせつ・セクハラの防止に向けて」をチェック

- Q 1 学校におけるわいせつ事案はすぐに全国ニュースになります。なぜでしょうか。
- Q 2 学校でのわいせつ事案はどんな場所で、どのような場面で起こることが考えられますか。
- Q 3 「まさかあの先生が！」というインタビューでの感想や事件後のエピソード等を耳にすることがありますが、そこからあなたは何を考えますか。



「びよん吉先生の ためになるつぶやきノート (9月)」

今年の夏も全国的に台風や大雨での災害が多発した。県内でも甚大な被害があった。もう一度自分の学校や自宅のハザードマップを確認してみよう。もし、自分の学校が避難所になったらどんな対応が必要なのだろうか？

秋は学校行事が目白押し。子どもたちの成長が楽しみだが、先生方の頑張りすぎには要注意だな。休める時にはお互いに休みをとれるようにみんなで協力し声かけあっていこう。健康診断の精検も忘れずに…。

先日、運転免許更新講習を受けてきた。私はもちろんゴールド免許。最近の交通事故で多いのは「青信号になった直後に慌てて発進→前の車に追突」らしい。スマホに気を取られているのかな。油断大敵、運転に集中！

たまに不審なメールがスマホに届く。どこから情報が漏れているのか心配になるが、迷惑メール対策をしておこう。投資やセールスの勧誘が多く、中には詐欺の業者もいるので安易にポチっとしないこと。「無料で金儲けの方法を教えます！」それならその方法で自分が稼げばいいのにな。

※「びよん吉先生」は近くの学校に勤務する架空のうさぎの先生です。

びよん吉先生からのお願い
皆さんからのご意見・アイデア等大募集！

- ☞ 本紙で取り上げてほしいテーマ
- ☞ 教職員の不祥事防止の取組のアイデア
- ☞ びよん吉先生へのメッセージ



10月15日まで受付

右の二次元コードからアクセスしてお寄せください。